



## Une nouvelle génération aux commandes de Dixneuf

Robert Brin, qui a intégré la société Dixneuf en 1978, et qui est devenu directeur en 1985, a confié cet été les rênes de l'entreprise familiale à ses enfants : Raphaële Lucas, 36 ans, et Manuel Brin, 33 ans.

Âgé de 62 ans, l'ancien président du premier fabricant français de solutions pour poêles et cheminées (192 collaborateurs, chiffre d'affaires de 29 millions d'euros) conserve sa place au comité de direction. C'est la quatrième génération qui assure la destinée de l'entreprise presque centenaire basée à La Romagne. Raphaële Lucas et Manuel Brin auront pour objectif de « **consolider le leadership de la société sur le marché français** » et « **intensifier l'activité vers l'international** ».

Raphaële Lucas a intégré



*Raphaële Lucas et Manuel Brin prennent les rênes de l'entreprise.*

l'entreprise en 1999 et prend la direction du service achats dès 2004. Elle devient membre de la direction en 2011. Manuel Brin a rejoint l'entreprise en 2005 puis accède au comité de direction en 2011 avant de prendre le poste de responsable export.

*Ouest France – Lundi 19 octobre 2013*